



Área de Derechos Sociales

## EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA SE SUMA A LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LUCHA CONTRA EL CÁNCER INFANTIL

Se ha realizado el vídeo “Hay una niña en mi ventana” narrado por Dani Rovira y con ilustraciones de Pachi

15/02/2021.- El Ayuntamiento de Málaga se suma hoy, 15 de febrero, a la conmemoración el Día Internacional de Lucha contra del Cáncer de Infantil a través de la Agrupación de Desarrollo Unidos contra el Cáncer.

Con este motivo se ha creado el vídeo “Hay una niña en la ventana”, un cuento dirigido al público infantil escrito por Pedro Rojano, narrado por el actor Dani Rovira y que cuenta con dibujos del ilustrador Pachi. En el vídeo también aparecen seis niñas y niños que han padecido o que tienen cáncer en estos momentos. <https://www.youtube.com/watch?v=wbsNDuShVuU>

La edición y difusión de este vídeo sustituye a la tradicional lectura de un manifiesto en el Hospital Materno Infantil, que no ha podido celebrarse debido a la actual pandemia.

La Agrupación de Desarrollo Unidos contra el Cáncer está integrada por la Fundación Andrés Olivares, Casa Ronald Mcdonald, AVOI, FMAEC, Cudeca, Asociación Española contra el Cáncer, Fundación Cesare Scariolo, ASAMMA, ASPANOMA y el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga

Esta agrupación se crea en el año 2012 con el objetivo primordial de potenciar e impulsar acciones de sensibilización y prevención del cáncer, así como promocionar estilos de vida saludables y crear un espacio donde todas las entidades intercambian información y experiencias, coordinan recursos de atención, intervención y tratamiento.

Las acciones que realizan estas entidades se dirigen a la prevención (Campañas de sensibilización, mesas informativas y jornadas), a la atención a personas enfermas y/o familiares (Atención domiciliaria y/o profesional, atención psicosocial, apoyo telefónico hasta la atención lúdica con niños, padres, madres y familias en general) y a la formación tanto del voluntariado como de profesionales, invirtiendo en la investigación de esta enfermedad.

Con este día se quiere dejar constancia de la defensa de un estilo de vida saludable, el apoyo a la investigación, la lucha por una sanidad pública de calidad, el acceso a la educación ya sea en el propio centro educativo o fuera de éste dadas circunstancias temporales de ausencia escolar y el establecimiento de medidas de apoyo a madres y padres que necesitan ayudas sociales para poder atender adecuadamente a su hijo o hija.





El año 2001 la Organización Internacional del Cáncer Infantil instituyó el 15 de febrero Día Internacional de la lucha contra el Cáncer Infantil con la idea de sensibilizar y concienciar a la comunidad sobre la importancia de esta problemática y de la necesidad de un diagnóstico inmediato y sobre todo de un tratamiento adecuado.

Cada año se diagnostican cerca de 1.400 nuevos casos de niños con cáncer en España de 0 a 18 años. A pesar de ser una enfermedad rara, el cáncer infantil es la primera causa de muerte por enfermedad hasta los 14 años. El tipo de cáncer más frecuente en los niños es la Leucemia, seguido de los tumores del Sistema Nervioso Central y los linfomas, según el Registro Nacional de Tumores Infantiles. La tasa de supervivencia a 5 años de 0 a 14 años alcanza casi el 80%, según la Sociedad Española de Hemato-Oncología Pediátrica.

